

# SABDATARA

## Kodim Klaten Gelar Penyuluhan Bela Negara dan Kependudukan dalam TMMD Reguler 121

Agung widodo - [KLATEN.SABDATARA.COM](http://KLATEN.SABDATARA.COM)

Aug 14, 2024 - 16:51



*Kodim Klaten Gelar Penyuluhan Bela Negara dan Kependudukan dalam TMMD Reguler 121*

Klaten - Dalam rangka mendukung program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 121, Kodim 0723 Klaten menyelenggarakan penyuluhan bela negara dan kependudukan di Balai Desa Kalikotes Kec Kalikotes Kab Klaten.

(14/08/2024)

Kapten Inf Ranggo Basuki selaku pemberi materi bela negara menyampaikan bahwa kegiatan penyuluhan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya bela negara dan memahami isu-isu kependudukan yang berpengaruh pada pembangunan daerah.

Kegiatan penyuluhan bela negara dilakukan untuk memberikan wawasan kepada warga tentang hak dan kewajiban sebagai bagian dari negara. Materi yang disampaikan mencakup sejarah perjuangan bangsa, makna bela negara, serta cara-cara yang bisa dilakukan untuk mendukung keamanan dan kedaulatan negara.

“ kami berharap masyarakat dapat lebih memahami peran mereka dalam menjaga stabilitas nasional dan berpartisipasi aktif dalam upaya pertahanan negara, “ kata Kapten Inf Ranggo Basuki.

Sementara Aris Munandar, SH. MM selaku nara sumber **Penyuluhan Kependudukan dari Dinas Dukcapil menyampaikan bahwa** penyuluhan kependudukan juga merupakan bagian penting dari kegiatan TMMD kali ini. Penyuluhan ini mengedukasi masyarakat mengenai program-program kependudukan, seperti pendaftaran penduduk, sensus, dan perencanaan keluarga.

Dirinya juga menjelaskan betapa pentingnya administrasi kependudukan yang akurat dan terupdate sebagai dasar perencanaan pembangunan.

“ penyuluhan ini adalah bagian dari upaya untuk membangun kesadaran kolektif mengenai tanggung jawab sebagai warga negara dan pentingnya data kependudukan yang akurat dalam perencanaan pembangunan daerah, “ kata Aris Munandar, SH. MM

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk pelajar, pemuda, dan tokoh masyarakat. Melalui sesi tanya jawab dan diskusi, peserta diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan berbagi pendapat. Diharapkan dengan adanya penyuluhan ini, masyarakat Klaten akan lebih sadar dan aktif dalam mendukung program bela negara serta memahami pentingnya administrasi kependudukan.

Kegiatan TMMD Reguler 121 ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta berkontribusi pada pembangunan dan kesejahteraan daerah. (Red)